



瑞南小だより

第11号

令和6年9月26日

発行責任者 伊藤雅幸

友情を深めた「冒険活動教室」

9月17日（火）～19日（木）の2泊3日で、5年生が冒険活動教室を実施しました。

小学校で初めての宿泊体験となり、不安や期待が入り混じる中、子どもたちは豊かな自然の中で、主体的な活動や困難克服体験を通して感動や成就感を味わうとともに、集団生活のきまりを守ることや助け合い・励まし合いを通して、これまでの友情を一層深めることができました。

1日目

学校での出発式を終えた後、バスに乗り込み「いざ！冒険活動教室へ」。

到着後は、瑞穂野北小・瑞穂台小との合同入所式を行い、午前中は「園内写真オリエンテーリング」を実施しました。午後は、「イニシアティブゲーム」「ナイトハイク」を実施し、テントでの宿泊を体験しました。



2日目

午前中は「登山」、午後は「杉板焼き」。

2日目になり、子どもたちも少し疲れ気味でしたが、みんなで協力し活動することができました。お風呂に入り、夕食を食べ、お布団に入ったら、すぐに眠りにつきました。



3日目

最終日。朝食を食ベロッジの片付け。「来たときよりも美しく！」できました。

最後の活動「手ぶちうどん作り」。自分たちで作ったおいしいうどんを食べ、お世話になった冒険活動センターを後に学校へ帰りました。

家族の顔を見て、子どもたちはホッとしたような笑顔になりました。

この3日間で、とても成長した5年生でした。



親学出前講座&親子給食

9月19日(木), 1年生の保護者の皆様を対象に「親学出前講座」を実施しました。

講師には、宇都宮市教育委員会学校教育課の直井指導主事をお迎えし、「学校に上手に思いを伝えるために」と題したお話をいただきました。

その後、ランチルームで「親子給食」を実施し、親子で仲良く給食を味わいました。

子どもたちは、いつも以上に素敵な笑顔で、保護者の方との給食を楽しんでいたようです。



あいさつ運動

10月1日(火)の創立記念日に合わせ、登校時にあいさつ運動を行います。保護者や地域の皆様もご自宅の前などで、子どもたちが通りましたらあいさつしていただければ幸いです。